
Persönliche Erklärung  

Ronny Kumpf AfD Fraktion 18.09.2023 

 

 

Der Antrag ÖPNV Konzept für  die neue Sporthalle am Lorenzweg, ich glaube Herr Hempel, die 
Stellungnahme war eher ablehnend und Sie haben ja die Leute aufs Glatteis geführt und meinten, die 
ist zustimmend gewesen. 

 Da stand ja, dass der Veranstalter sich mit der MVB in Verbindung setzen soll. 

 Das entspricht ja nicht dem Antrag, sondern der Antrag sagt, die Stadt soll sich dabei einmischen.  

Also das würde ich noch einmal klarstellen, vielen Dank. 

 

 

 


